



関沢小だより



校長 藤谷 健二

【 超一流の技や芸 】

子供達に本物に触れさせたいという学校の思いが実り、アウトリーチプログラムが実現しました。本来であれば、芸術鑑賞は、劇場やホールに行きますが、このアウトリーチプログラムは、各団体が学校に訪問してくださり、様々な演奏を聴いたり演劇を鑑賞したりして様々なプログラムを体験することができるものです。

今回は、キラリ☆ふじみの音楽アウトリーチプログラム「教室で行うコンサート」でチェロ奏者の笹沼樹さんとピアノ奏者の兼重稔宏さんの演奏会があり6年生が参加しました。本当に美しい音色で情感を込めて演奏されるので、子供達はその音色に酔いしれていました。また、さくら学級の皆さんにも披露してくださり、子供達は体を揺らしながらその演奏に聴きいってました。

5年生は、狂言アウトリーチプログラムを体験しました。狂言師の方々が「柿山伏」を演じてくださりその後のワークショップでそれぞれ「この辺りのものでござる」のセリフや柿を食べる仕草などを教えていただきました。

どちらのプログラムも演者の方々が超一流の技や芸を披露してくださるので、どの子も目を輝かせて固唾を飲んで見つめていました。導入部分からクライマックスの山場まで本当に引き込まれていき、あっという間の時間が過ぎていきました。

もう1つ嬉しいお知らせで大谷翔平選手からグローブが届きました。野球をやっている6年生からは会うたびに「校長先生、大谷選手からのグローブはまだですか？」といつも尋ねられていたのですが、この度ようやく関沢小学校にも届きました。1年生から順番にお披露目し、子供達はどの子も満面の笑みを浮かべて手にし、端末を使って写真を撮っていました。投げる仕草をしてカッコよくポーズを決める子もいて「将来の夢は、大谷選手になりたい」と言っている子もいました。

それぞれの方々がこのように第一線で活躍されているのは、勿論、才能もあるでしょうが、目に見えないところで努力を積み重ねているのだと推察します。だからこそ私たちに最高のパフォーマンスを披露し、夢と感動を与えてくれるのだと思います。大谷選手が国民から愛されるのも甘いマスクということもありますが、野球に向き合う真摯な姿勢や生き方、人間性に魅了されてのことでしょう。

我々、教育に携わる者は、子供達に生きる力をつけ、未来に夢と希望を与えることのできる職業だと思っています。教師の言葉がけや関わり方1つでその子の人生をも左右することができます。一人一人の教師のよさや個性はみんな違います。そのよさを結集し日々研鑽することで超一流に近づくことができると思います。そして、子供達一人一人の可能性を最大限に伸ばし、人間性豊かな子に育てることが私達の使命だと考えます。

2月の行事予定

今月の生活のめあて

元気な体を作ろう

1	木	委員会活動	16	金	
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	特別日課5時間
5	月	特別日課5時間	20	火	授業参観・懇談会（5年・6年・さくら）
6	火	西中学校体験入学・入学説明会（6年）	21	水	授業参観・懇談会（3年・4年） 音楽集会 ふれあいデー
7	水	読書・読み聞かせタイム 学年教材費集金日	22	木	クラブ活動
8	木	クラブ活動・3年生クラブ見学	23	金	天皇誕生日
9	金	☆普通日課4時間 13時下校	24	土	
10	土		25	日	
11	日	建国記念の日	26	月	特別日課5時間
12	月	振替休日	27	火	授業参観・懇談会（1年・2年）
13	火		28	水	お話集会
14	水	なかよしタイム	29	木	クラブ活動／委員会活動
15	木	普通日課5時間 ☆6年生社会科見学			

☆ 9日（金）は職員が富士見市教育研究会研究発表会に参加するため児童は13時下校となります。

☆ 15日（木）は6年生の社会科見学のため、6年生は登校班で登校しません。

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

今年度は、日々の学習に加え、学校行事や校外学習、ゲストティーチャーや講師を招いてのワークショップなどを実施してまいりました。そのような学校の教育活動に対して、貴重なご意見をいただきました。いただいた意見を全教職員で共有しながら引き続き教育活動の充実に努めてまいります。子供達のために保護者のご意見にも耳を傾けながらその時にできる一番良い形を模索していきます。よりよい学校とするために今後ともアンケートへのご協力をお願いいたします。

第3回 学校運営支援者協議会

今年度のまとめとして年間の学校教育活動に対してご意見と評価をいただきました。学校関係者評価として、教職員自身で実施した学校評価と保護者アンケートに対して概ね適切であると委員の皆様から評価していただきました。また、改善点についてもご意見を頂戴いたしました。家庭や地域の課題についても協議を行い、学校・家庭・地域が連携して子供達の健全育成に努めることを確認しました。

小中一貫 あいさつ運動

西中学校の生徒会と代表委員によるあいさつ運動を行いました。
先輩達が笑顔でしっかりとあいさつをしてくれました。
代表委員の子達も最初は、恥ずかしそうにしていたのですが、日を迫るにつれしっかりとできるようになっていました。
小学校でも中学校でも家庭でも地域でもあいさつの輪が広がるといいです。